Fulle → Vivre sa ville

ÉDUCATION L'association accueille des lycéens étrangers pour un séjour

AFS cherche familles d'accueil

AFS Vivre sans frontière de Corrèze accueille depuis une vingtaine d'années des lycéens étrangers le temps d'une année scolaire. L'association qui veut se développer à Tulle, cherche des familles d'accueil.

Estelle Bardelot

estelle.bardelot@centrefrance.com

près seulement trois semaines en première au lycée Edmond-Perrier, l'Italienne Marina converse dans un français fluide. « Je suis très contente d'être à Tulle, même s'il est difficile de s'habituer à la vie ici. En Italie, le lycée s'arrête à 15 heures. Ici, le temps d'école est bien plus long. »

La lycéenne passe son année scolaire à Tulle grâce à l'association AFS Vivre sans frontière de Corrèze. « L'association a pour valeur le rapprochement des cultures, indique Françoise Salgues, la présidente de l'association. Le but est de permettre à des jeunes de pays étrangers de faire une année scolaire en Corrèze. Ils vivent dans des familles bénévoles et fréquentent les établissements scolaires. C'est le meilleur moyen Degar any place of 10 years and 10 years and

LYCÉENS. Actuellement, l'association AFS Corrèze accueille dix jeunes dont l'une scolarisée au lycée Edmond Perrier de Tulle. AFS était samedi sur le marché pour se faire connaître.

pour pratiquer la langue, pour découvrir une autre culture et ainsi nous créons de la mixité. C'est une possibilité supplémentaire pour les jeunes de s'ouvrir aux autres. »

Immersion

Actuellement, AFS Corrèze accueille dix jeunes venus notamment de Norvège, Chine, Autriche... Et six Corrèziens sont partis au Japon, en Colombie... « Pendant leur séjour, les jeunes vivent dans une seule famille, c'est une immersion totale. »

Créée voilà une vingtaine d'années à Malemort, l'association veut se développer à Tulle, sous la houlette de Sébastien Malagnoux, le responsable de l'antenne locale. « L'important pour AFS est de trouver de nouvelles familles sur Tulle, estime-til. Elles sont bénévoles
mais l'association prend
en charge les frais de cantine et les transports. Il n'y
a pas de famille type, seulement des familles qui
veulent recevoir un jeune
pour l'ouvrir à une autre
culture », affirme Sébastien Malagnoux.

Pratique. Contact : Tél. 06.03.40.37.15.